

## Yo no creía, pero me convencí

¿Quién puede ayudar a más de 66 mil familias? Bueno, precisamente esa es la cifra que actualmente abarca el Teletón. Familias que reciben apoyo de gran calidad y de forma integral para atender las necesidades de los niños y jóvenes con discapacidad.

Teletón es un proyecto que a través de valores como amor, generosidad y solidaridad ha logrado convocar a todo México con el firme propósito de fomentar una mejor calidad de vida para los niños y jóvenes con discapacidad bajo el lema: "El amor y la ciencia al servicio de la vida".

El 12 de diciembre de 1997, Fernando Landeros, hoy Presidente de Fundación Teletón convocó por primera vez a 70 medios de comunicación, personalidades del espectáculo, diversas empresas y a toda la nación para realizar el primer Evento Teletón. Desde entonces, cada año se organiza un evento que es televisado a toda la República Mexicana para concluir la recaudación de los fondos que permiten construir y operar los CRIT.

A pesar de que el Teletón es el centro de rehabilitación más grande de toda América Latina, no debemos olvidar que ese logro es el resultado del apoyo de todos. La recaudación se intensifica en los días del evento, pero desde semanas antes se puede apoyar. ¿Alguna vez has donado?, o mejor aún, ¿en



alguna ocasión te has ofrecido como voluntario para "botear" y recaudar fondos?

No cabe de duda de que siempre ha caracterizado a México la solidaridad. Sin embargo, no podemos caer en el conformismo de creer que lo hecho es suficiente.

Los mexicanos debemos reforzar ese compromiso con nuestra patria y colaborar en toda causa que nos sea posible y sea para beneficio de todos.

Basta con acudir a cualquiera de los Centros de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) para darnos cuenta de la maravillosa labor que se lleva allí acabo y constatar la gran necesidad de que el apoyo no cese ahora más que nunca. Puede ser que conozcas a alguien cuya familia se vea beneficiada por el Teletón, o quizás no. Pero seguro conoces a alguien que necesita de ese apoyo y no lo recibe. Es entonces que constatamos que aún no hemos hecho lo suficiente. Esto no se acaba.

Unámonos en esta ocasión por esta causa y hagámoslo nuevamente cuando sea necesario por otra más. México y su gente te necesitan hoy y puede ser que mañana tú los necesites, no lo sabemos. Pero ayudemos con la certeza y confianza de que todos somos mexicanos, todos somos hermanos, y ahí



estaremos unos con otros para darnos la mano en momentos de dificultad e incertidumbre.

Vivir la solidaridad es ver por el bien de todos, y el bien de todos es tarea de todos.

Equipo de ConParticipación